
 

 

Nous étions 35 à embarquer, heureusement le bateau a attendu les retardataires (causé par le franchissement du 

pont très difficile). 

      

      

      

Tout le monde fut très satisfait de cette sortie dans un nouveau site à découvrir. 

A bientôt pour une prochaine sortie.  

Jean-Pierre DUVAL, secrétaire ASB – Information & Communication 
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